

Weiß Schwarz

Sonntag, 10. Juli 2016

Als bei einer Demonstration in Dallas, Texas, Heckenschützen fünf weiße Polizisten abknallten, war die Nation tief geschockt. Einige Politiker sprachen von einem Anschlag auf die Grundfesten des Landes, andere zeigten sich besorgt über die hohe Gewalt bzw. die rasante Gewaltspirale. Aber die Polizistenmorde werden noch extremere Gewalttaten der rassistischen Polizei decken, die Gewalt wird zunehmen.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 10.7.2016